



SALUD

SECRETARÍA DE SALUD

comunicacionsaludsin@gmail.com
Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203
www.saludsinaloa.gob.mx

Dir. Av. Insurgentes S/N
Col. Centro Sinaloa,
Culiacán, Sinaloa, C.P. 80129



COMSALUD - 235 – 2020

"LA UNIÓN DE TODOS SERÁ LA MAYOR FUERZA EN PREVENCIÓN" ; DR. EFRÉN ENCINAS TORRES

**Comité Estatal para la Seguridad en Salud, realiza quinta sesión extraordinaria para definir acuerdos y compromisos ante COVID-19*

Culiacán, Sinaloa, 17 de marzo del 2020; Secretaría de Salud, IMSS, ISSSTE, Cruz Roja, Directivos de todos los hospitales públicos y privados, Jurisdicciones Sanitarias de todo el estado, COEPRIS, SEDENA, SEMAR, CONAGUA, Protección Civil, SEPyC y el área de epidemiología de la SS, establecen quinta sesión extraordinaria del Comité Estatal para la Seguridad en Salud, donde se refuerzan compromisos y establecen nuevos acuerdos para contener y mitigar el Coronavirus declarado como pandemia por la OMS.

El Dr. Efrén Encinas Torres, reiteró que en este momento Sinaloa se encuentra en el escenario 1, donde se deberá de trabajar de manera muy coordinada en acciones de prevención, detección y diagnóstico oportuno en casos sospechosos para evitar contagios entre la población.

"Necesitamos de todos, en ese sentido la Secretaría de Salud asume con mucha responsabilidad el mando, los modelos matemáticos hablan que será cuestión de días en tener el escenario dos, decimos ojalá y se equivoquen, pero parece que los matemáticos tienen mucha certeza", advirtió.

Se estableció la actualización de planes y procedimientos ante la emergencia sanitaria por COVID-19, entre ellos resaltan los siguientes;

Se establecieron filtros sanitarios en carreteras del sur y norte del estado, al igual que centrales de autobuses, aeropuertos y puertos, donde se encontrará personal médico sanitario las 24 horas para revisar de manera clínica a los pasajeros.

Como ya se anunció, se pondrá en marcha un programa de brigadas de atención médica, que vendrá a sustituir las Jornadas de Apoyo Puro Sinaloa.

En las mismas, personal de la SS capacitado se desplazará a comunidades de los 18 municipios de martes a viernes, donde de manera simultánea realizarán sondeos casa por casa para la detección oportuna de pacientes sospechosos, que en caso de presentar síntomas del mismo, pasaran a la unidad móvil para su atención y a la par, llevar la información necesaria de este padecimiento para que la población este bien informada y pueda realizar el auto cuidado.

Se estableció un call center para atender las 24 horas a la población sinaloense, donde personal médico capacitado asistirá vía telefónica a pacientes para ofrecerles orientación y esclarecer dudas respecto al COVID-19.

Se realizó la capacitación a todo el personal de la SS, por parte del área de epidemiología y bioseguridad.

Asimismo, se llevará al cabo un programa de contingencia intrahospitalaria Estatal y Municipal en cada unidad médica.

Cabe resaltar que todas las pruebas se realizan en el Laboratorio Estatal de Salud Pública, el cual se encuentra validado por el INDRE.

El titular de la Salud en Sinaloa, reiteró que en este momento es de vital importancia que se tome con alta responsabilidad el tema del nuevo virus tanto autoridades y población.

Por ello se insiste a la población a estar debidamente informado en sitios oficiales, continuar con medidas básicas de higiene; lavado continuo de manos, evitar saludos de beso y abrazo, estornudo con antebrazo, utilización de gel antibacterial, evitar viajar en caso de no ser realmente necesario y no acudir a sitios aglomerados.

FOTOS:





SINALOA
SECRETARÍA DE SALUD



SALUD

SECRETARÍA DE SALUD

comunicacionsaludsin@gmail.com
Tel. (667) 758 7000 EXT. 2203

Dir. Av. Insurgentes S/N
Col. Centro Sinaloa,

